

4. Mitgliederbrief des SPD Ortsvereins Thedinghausen

Liebe Genossinnen und Genossen,

wie in den letzten Jahren möchte ich die politische Sommerpause nutzen um Euch von den Aktivitäten des OV zu berichten.

Diesen Mitgliederbrief werde ich auch auf unsere Homepage (SPD-Thedinghausen) einstellen lassen.

Ab November 2018 haben wir an einer neuen Ausgabe von „DAS FENSTER“ gearbeitet. Nach 2016 und 2017 die dritte Ausgabe in Folge. Dieses Mal mit Themen aus der Samtgemeinde. Mein Grußwort-Artikel „ZEIT FÜR MEHR GERECHTIGKEIT“ kam bei den Lesern besonders gut an. Einige Mitglieder unseres OV haben die Verteilung an alle Haushalte in der SG durchgeführt.

Im Dezember habe ich Marlene und Jürgen, anlässlich von Ehrungen besucht. Bei Beiden war ich zwei Stunden und wir hatten tolle Gespräche.

Am 25.01.2019, wahrscheinlich der kälteste Tag im Winter 2018/2019, fand eine DEMO zur Abschaffung des § 219a am Rathaus in Verden statt, an der ich teilgenommen habe.

Am 27.01. hat die SPD Thedinghausen das Begegnungscafé in Thedinghausen im Haus auf der Wurth ausgerichtet. Wir haben 6 Kuchen gebacken und uns dort um die Bewirtung gekümmert. 8 SPD Mitglieder waren anwesend und ca. 25 Personen haben das Begegnungscafé besucht. Unsere Landtagsabgeordnete Dörte Liebetruth war auch anwesend und hat mit Anne Künnemeyer und Petra Hille-Dallmeyer eine Strategie entwickelt, wie das Begegnungscafé finanziell dazu beitragen kann, die Arbeitsstelle von Judith Lübke zu erhalten.

Im Januar und Februar haben im OV erweiterte Vorstandssitzungen stattgefunden, wo unter anderem das SPD-Programm für unseren Bereich in 2019 geplant wurde.

Ab März wurden die Wahlkampf-Aktionen der Genossen Heiko Oetjen (Bürgermeisterwahl in Oyten), Peter Bohlmann (Landratswahl im Landkreis-Verden) und Lutz Brockmann (Bürgermeisterwahl in Verden) kreisweit geplant und von unserem OV unterstützt. Für die Europawahl haben wir in der Samtgemeinde keine Aktionen durchgeführt.

Am 06.03. wurde Peter Bohlmann in Bassen von der Kreis-SPD mit 49 Ja-Stimmen (50 Stimmberechtigte) zum Landratskandidaten gewählt. Als Gastredner war Tiemo Wölken anwesend, neben Bernd Lange unser neu gewählter Europa-Abgeordnete.

Am 14.03 ist Dörte Liebetruth auf Einladung von unserem OV-Mitgliederbeauftragten Wilfried Wessel zu der Rieder-Rentner-Radfahrgruppe in die Gemeinde Riede gereist. Bei schlechtem Wetter haben wir, gemeinsam mit Jürgen Winkelmann, uns per Fahrrad die schlechten Fahrradwege in Riede angesehen. Bei einem Frühstück in Thedinghausen stand Dörte der 20-köpfigen Männertruppe für Fragen über Landtagsthemen zur Verfügung. Nach einer kleinen Mittagspause im Imbiss „George“ in Thedinghausen ging es dann für Dörte und mich weiter nach Blender. Dort erwartete uns eine 10-köpfige Delegation. Dabei war der Bürgermeister, unser Genosse Rolf Thies (SPD-Ansprechpartner in Blender) und Bürgerinnen und Bürgern. Wir haben auch dort die schlechten Fahrradwege mit dem Rad abgefahren. Anschließend haben Dörte und ich uns noch ein Anwesen in Hiddestorf angesehen. Der Besitzer hatte um einen Besuch von Dörte gebeten.

Am 25.03 gab es eine Einladung der Organisation „Niedersachsen für Europa“ ins Erbhofschloss. Dort war unsere SPD gut vertreten.

Am 30.03 fand mein zweiter Einsatz als Delegierte der Kreis-SPD beim Landesparteirat in Hannover statt. Es gab wieder viele verschiedene Anträge zur Abstimmung. Unter anderem von der fleißigen AfB. Diese Veranstaltung kann man auch als

Gast besuchen, ist immer wieder spannend, oft kommt Stefan Weil und hält eine Rede.

Am 09.04. habe ich als OV-Vorsitzende an einer SPD-Distriktsitzung in Riede teilgenommen. Dabei fand auch eine Jubilars-Ehrung statt.

Im April fand unsere erste Mitgliederversammlung mit Dörte Liebetruh im Jahr 2019 statt. Die nächste Versammlung folgt im November.

Im Wonnemonat Mai haben wir wieder ein SPD-Frühstück bei mir im Carport veranstaltet. Mit 17 Erwachsenen und zwei Kindern haben wir viel politisch gefachsimpelt. Danach ergaben sich zwei Partei-Gastzugänge in unseren OV.

Außerdem fand im Mai eine Veranstaltung in der Straußenfarm-Werder zum Thema: landesweites Mentoring Programm „Frau. Macht. Demokratie“ statt. Dafür hat unsere Gleichstellungs-Beauftragte Anja Olsson in der SG viel Werbung betrieben. Einige Frauen sind der Einladung gefolgt. Ergebnis dieser Veranstaltung: ich werde mit einem Mentee aus Beppen für die SPD an diesem Programm teilnehmen.

Im Juni und Juli fand wieder eine erweiterte OV-Vorstandssitzung statt. Mittlerweile treffen wir uns regelmäßig jeden Monat. Geeinigt haben wir uns auch auf Klausurtermine. Diese Klausuren finden meistens am Samstagmorgen von 9 -12 Uhr statt. Es werden dort verschiedene Themen intensiv diskutiert. Unsere nächste Klausur findet am 03.08. in Riede statt. Es ist jedes Mitglied herzlich willkommen. Themen werden sein: Mitgliedergewinnung und Wahlorganisation. Dazu wird es einen Vortrag von Bene aus dem OV Verden geben.

Im Juni habe ich eine kleine politische Reise nach Brüssel unternommen. Bericht folgt noch auf unserer Homepage.

Und gerade eben bin ich von der Sommertour mit Dörte Liebetruh durch unsere SG zurückgekehrt. Auch darüber folgt ein gesonderter Bericht auf unserer Homepage und in der Presse.

Geplant ist weiterhin eine Radtour der SPD durch die Gemeinde Blender. Rolf Thies führt dabei die Teilnehmer zu den politischen HOT SPOTS. Abschließend gibt es noch Klönschnack bei Kaffee und Kuchen. Die Einladung ist euch schon per Mail zugegangen.

Dann gibt es als Neuauflage das Projekt „10 unter 25“ von unseren Jusos aus Verden. Ein Programm für Jugendliche von 14 - 25 Jahren, welche politisch interessiert sind und zusammen mit den Jusos die kommunale Politik kennen lernen möchten. Wenn Ihr junge Menschen kennt, die politisch interessiert sind, meldet euch bei mir, ich knüpfe den Kontakt.

Meine beiden Berichte Brüssel und Sommertour mit Dörte folgen in ca. vier Wochen auf unserer Homepage.

Ich hoffe, ihr habt Euch alle zur Wahl-Abstimmung für unseren Bundespartei Vorstand online registriert und verfolgt dass Prozedere weiter. Eine Einladung zu den Vorstellungsrunden der Kandidatinnen und Kandidaten sollte euch von Heino Baumgarten (Geschäftsführer / Bezirk Nord-Niedersachsen) zugegangen sein. Es ist auch ein Termin in Bremen vorgesehen.

Das sollte es diesmal von mir gewesen sein. Seid ganz herzlich begrüßt, genießt Eure Ferien und hoffentlich sehen wir uns auf der nächsten Mitgliederversammlung.

Eure Petra